

Lectio et méditation sur le 14 I^lème dimanche du temps ordinaire

« Chers Sœurs et Frères dans le Christ Jésus »

« Le prophète Zacharie nous annonce la venue du Roi ; un Roi juste et victorieux qui fera disparaître les chars de guerre, les chevaux de combat. Il brisera l'arc de guerre, proclamera la paix aux nations. Sa domination s'étendra d'une mère à l'autre. »

Prophétie encourageante, pour un peuple de croyants qui attend sa délivrance, libéré des jougs des oppressions, celle en particulier du « moi qui ne se voit pas », annonce digne de ce Roi de paix qui veut et vient sauver un peuple en attente.



C'est pourquoi le psalmiste crie : « Je t'exalte mon Roi mon Dieu, je bénirai ton nom toujours et à jamais. »

Et Paul « l'apôtre des gentils », lui nous affirme que l'Esprit de Dieu habite en nous, et si par l'Esprit nous tuons les agissements de l'homme pécheur, alors nous vivrons !

Jésus notre Roi, notre sauveur, de sa parole si bienveillante, par sa volonté d'amour nous appelle à lui, « quand nous sommes fatigués, et peinons sous le poids du fardeau. » Il appelle tous les hommes qui cherchent Dieu, qui pleurent à cause de la douleur qu'ils rencontrent sur la terre, qui bien souvent s'épuisent dans la

solitude. Il veut que nous venions reposer sur son cœur comme l'apôtre Jean, écouter le battement d'amour de l'Homme-Dieu !



« Prenez sur vous mon joug. Cela n'est pas un fardeau. C'est un immense soutien ! Devenez mes disciples, adhérez à ma doctrine. Je dis ce que fais, je fais ce que dis : la promesse du Très-Haut ! Imitz votre Maître qui non seulement bénit, mais enseigne la vérité. Apprenez de moi que je suis doux et humble de cœur et vous trouverez le repos pour vos âmes, parce que la douceur et l'humilité procurent le royaume sur la terre et dans les cieux. En suivant le Maître nous triompherons dans le monde en le conquérant par l'amour, et l'amour est toujours doux et humble.

Jésus le Christ ne permettra pas que nous subissions les fardeaux contre lesquels nous n'aurions pas sa force à Lui ! En affirmant que son joug est doux et léger, il nous assure de son aide constante, de sa délicatesse hors-norme, de sa miséricorde infinie.

« Seigneur, je bois le lait de ta sainte Parole, et ce qui semble extraordinaire à mon pauvre cœur d'homme, c'est que toi notre Dieu tu t'abaisses à dire que tu es doux et humble ! Tu nous

montre à quel point, tu nous aimes, et veut nous racheter,
sauver, élever jusqu'à toi. »

« Heureux sommes-nous, nous qui croyons en toi, de ce que tu
viens révéler ce mystère aux petits, aux tout petits qui veulent
saisir ta main pour ne jamais la lâcher... »



Jean Loustalot